

Ibagué, 31 de julio de 2024

Comunicado de prensa 1529

¡Continuidad de la 103 será una realidad! Alcaldía adelanta actividades previas para iniciar la obra

Se espera que Celsia realice el traslado de postes y así proceder con la construcción del tramo entre la carrera Quinta y Aguamarina.

Desde este martes 30 de julio, la Administración Municipal inició labores de preparación del terreno para dar continuidad a la conexión vial de la calle 103, importante obra que ayudará a descongestionar avenidas principales como la Pedro Tafur y la carrera Quinta.

“Estamos hoy en la 103, entre el sector de la carrera Quinta y Aguamarina, donde el contratista se encuentra realizando actividades de localización del trazado; mientras estamos a la espera de que Celsia nos colabore con el traslado de unos postes”, contó Jonathan Suárez, secretario de Infraestructura.

De esta manera, una vez la empresa de energía del Tolima reubique la red, la Alcaldía podrá dar inicio a la construcción de este nuevo tramo.

“Muy importante solicitar a la comunidad su colaboración, porque vamos a tenerlo cerrado por varios días mientras hacemos las actividades necesarias”, agregó Suárez.

Es importante destacar que esta obra es una de las prioridades del gobierno de la alcaldesa Johana Aranda, para mejorar la movilidad y calidad de vida de los ciudadanos.

Despacho Alcalde
Oficina de Comunicaciones

Por lo anterior, en los primeros meses del 2024 la Alcaldía construyó el tramo entre Aguamarina y Tolima Grande, y seguirá avanzando hasta concluir por completo esta conexión vial desde la avenida Ambalá hasta el aeropuerto Perales.